

# EMUSVI

## la vivienda hecha realidad



El Plan Municipal de la Vivienda del Ayuntamiento de Ciudad Real ya está en marcha con el sorteo de la primera promoción de 227 viviendas, que se realiza el próximo día 25 de marzo a las 10:00 horas de la mañana en el Pabellón Puerta de Santa María, a través de la Empresa Municipal de la Vivienda, Emusvi. A este primer reparto accederán un total de 1.678 personas, que han cumplido todos los requisitos.

Bajo la denominación "Tu Primera Casa" el Consistorio ciudadrealense pretende fomentar, especialmente, el acceso de los jóvenes a su primera vivienda en propiedad mediante un "novedoso sistema", según comentó el gerente de Emusvi, Guillermo Pariente, ya que lo que se pretende es crear "un registro de demandantes permanente para poder estudiar las peticiones de los ciudadanos en materia de vivienda y poder adecuarlas a la oferta", añadió Pariente.

**Esta primera adjudicación entra dentro de un proyecto de 650 nuevas viviendas, que ya están en marcha**

Esta primera adjudicación de viviendas entra dentro de un proyecto de cerca de 650 nuevas viviendas, que ya están en marcha, para poder así alcanzar el compromiso electoral del equipo de Gobierno de construir 1.000 viviendas nuevas en los próximos dos años. Con esta cifra prevista se produce una proporción muy interesante entre demanda y oferta ya que, según informó el gerente de Emusvi, aproximadamente habría un piso para cada dos personas solicitantes.

Pariente animó a las personas que están interesadas en solicitar una vivienda, ya que una vez inscritos en el registro, si cumplen los requisitos exigidos, formarán parte de todos los futuros sorteos, así como hizo una petición de colaboración a los admitidos en el registro de comunicar los posibles cambios de situación a los responsables del Emusvi.



### La promoción actual

La primera promoción de viviendas sorteada asciende a 227 y se encuentran repartidas en tres bloques. Un primer bloque son 118 viviendas que se están construyendo en la calle Virgen de África, en la zona de Herrerías. En esta zona también se está realizando la construcción de otras 43 viviendas. Finalmente otras 66 viviendas estarán situadas en la Vereda del Vicario.